

# Sosok Dr Triadi Rd Bacalon Bupati Pangandaran di Mata Mantan Kekasihnya

**Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.INDONESIASATU.ID**

May 7, 2024 - 08:57



*Ibu Rustikawati ( istri Dr Triadi / Mantan Kekasihnya ) saat mendampingi Dr. Triadi Menandatangani Berkas Pendaftaran Bacalon Bupati Pangandaran di Kantor DPC GERINDRA ( Photo : Istimewa 6/5/2024 )*

PANGANDARAN - Bacalon Bupati Pangandaran Dr.Triadi Rd, AMD.IP, SH, Msi, Resmi mendapatkan pencalonan dirinya ke beberapa Partai koalisi Indonesia maju ( KIM ) yaitu Partai Gerindra dan Partai Amanat Nasional pada Senin ( 6/5/2024 )



Pada Hari Sabtu tanggal 4 Mei 2024, dia pun telah mendapatkan secara resmi ke Partai Kebangkitan Bangsa yang beralamat di Jalan Raya Parigi Blok Kemplung Desa Karang Benda Kecamatan Parigi.

Pendaftarannya ke sejumlah Partai Politik merupakan niat pada dirinya sebagai upaya untuk menjalin dan meningkatkan tali silaturahmi, sekaligus menyampaikan bukti keseriusannya untuk mengabdikan ke kampung halamannya Kabupaten Pangandaran. Hali ini tentunya bukan tanpa dasar, selain atas dorongan hati nuraninya mau mengabdikan ke kampung halamannya, dia pun di dorongan dan dukungan dari semua tokoh masyarakat untuk berbenah dan menjadikan kabupaten Pangandaran lebih baik kedepan. Hari ini Kabupaten Pangandaran sudah baik, dan ini perlu dilanjutkan oleh sosok yang mempunyai inovasi, memiliki jiwa kepemimpinan, serta mumpuni dalam segala hal untuk menjadikan Pangandaran lebih baik lagi.

" Selain atas dorongan hati nurani untuk mengabdikan ke tanah kelahiran, saya diminta dan di dorong oleh orang tua saya dan keluarga " kata dia ke Media Publik Jabar

" Atas doa ibu....istri tercinta ... dan semua keluarga, juga para tokoh masyarakat dan sahabat .... Saya semakin yakin, karena ridho orang tua merupakan ridho Allah SWT..... Amin yarobalalamin " ungkapnya.

Sementara Rustikawati istri dari Dr. Triadi Rd mengatakan pada media Publik Jabar, bahwa suaminya itu memiliki sifat yang sederhana.

" Beliau adalah sosok yang sederhana, perhatian sama keluarga dan taat beribadah " kata Rustikawati

" Ketika teman satu angkatannya pergi ke restoran, suami saya hanya cukup minum air es dalam plastik menggunakan sedotan kecil, itupun saya yang membelikan." Ucapnya

"Jadi, memang Dr. Triadi RD ini tidak terlalu glamor, kehidupan apa adanya, dan itulah yang memutuskan menjadi pendamping hidup saya." Terang Rustikawati.

" Saya ucapkan terimakasih kepada semua yang telah membantu...mendoakan... Mendorong suami saya untuk maju di Pilkada Pangandaran Bulan November mendatang...semoga amal baik dan pengorbanan tenaga, pikiran dan harta bapa ibu menjadi ladang ibadah, dan dibalas oleh Allah SWT yang berlipat ganda ...semoga apa yang menjadi cita- cita dan harapan seluruh masyarakat Pangandaran bisa terkabul....amin yarobalalamin " pungkasnya. ( Nang's )